

Categoría: Educación

Publicado: Jueves, 31 Agosto 2017 08:22

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 7025

---



Con alegría y entusiasmo los docentes y trabajadores de la Escuela Especial José Martí crean las condiciones para comenzar el nuevo curso escolar 2017/2018. Esta institución educativa abrirá sus puertas el próximo 4 de septiembre a todos sus alumnos y familias con los recursos necesarios para elevar la calidad en el aprendizaje, así como cuenta con aulas y locales muy bien equipadas para brindar un tratamiento diferenciado sobre la base de la corrección y/o compensación a todos los niños que allí se encuentran con Necesidades Educativas Especiales asociado o no a una discapacidad.